

	<p style="text-align: center;">REPÚBLICA DE COLOMBIA DEPARTAMENTO NORTE DE SANTANDER MUNICIPIO LA PLAYA DE BELEN <b>CENTRO EDUCATIVO RURAL MESA RICA</b> <i>RICA</i></p> <p style="text-align: center;">Creado mediante Decreto No. 000252 del 12 de abril de 2005 DANE 254398000490 – Nit. 900.208.241-8</p>		
<b>1. LOCALIZACION</b>			
<b>ENTIDAD TERRITORIAL</b>	Norte de Santander	<b>MUNICIPIO</b>	La Playa de Belén
<b>ESTABLECIMIENTO EDUCATIVO</b>	Centro Educativo Rural Mesa Rica	<b>SEDE</b>	Sede Principal sección secundaria
<b>2. DATOS GENERALES DE LA EXPERIENCIA.</b>			
<b>NOMBRE DE LA EXPERIENCIA</b>	<b>MEJORAMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA DE LA SEDE PRINCIPAL DE LA SECCIÓN POSTPRIMARIA</b>		
<b>AUTOR/AUTORES</b>			
<b>NOMBRE (S) COMPLETOS</b>	<b>ROL EN LA COMUNIDAD DEL APRENDIZAJE</b>		
Libardo Robles Torrado	Dirctor del CER		
Yulied Torres Pérez	Docente de Primaria		
Aleyda Trigos Guerrero	Docente de Primaria		
Dilsa Castilla Franco	Docente de Bachillerato		
Yine Liceth Ruedas Guerrero	Docente de Bachillerato		
Wilmar Pérez	Líder comunitario		
Alcibiades Ascanio	Presidente Junta de Acción Comunal Vda Mesa Rica		
Nerio Ascanio	Fiscal Junta de Acción Comunal Vda Mesa Rica		
Jose Melquiades (Docente) Carolina Torres (S. Productivo), María Aleisa Durán (egresada), Martha Rodríguez (R. P. de Flia), Laura Rodriguez (R. P. de Flia), Yalin Andrés Galván (estudiante)	Integrantes del Consejo directivo 2022		
<b>3. DESCRIPCIÓN DE LA POBLACIÓN</b>			
Estudiantes adolescentes que se encuentran entre un rango de edad entre 11 y 18 años, asisten a clases en este Sede del modelo educativo posprimaria , con una			
<b>4. DESCRIPCION DE LA EXPERIENCIA INSPIRADORA</b>			
<b>OBJETIVO GENERAL</b>	Mejorar el ambiente escolar	<b>OBJETIVO ESPECIFICO</b>	Adecuar mínimamente la infraestructura física de la Sede
Infraestructura física en muy regulares condiciones: Desde el año 2006 se adecuo una casa de familia para funcionar como sede educativa para niños de 11 a 18 años en su momento el modelo de telesecundaria y que con el pasar de los años se han tenido la necesidad de adecuarla para la cantidad de jóvenes que se atienden y que año a año han venido aumentado. En la actualidad se cambió el modelo telesecundaria a pos primaria con una cantidad aproximada de 60 estudiantes. La comunidad y docentes han venido motivando para que mantenga y poder brindar a estos jóvenes una educación hasta el grado noveno (Bachiller Básico), las adecuaciones o cambios de infraestructura se han realizado gracias a los aportes de la comunidad y recursos de gratuidad, ya que no se ha tenido ayuda por parte de las autoridades competentes para mejorar estas instalaciones.			

## 5. DESARROLLO DE LA EXPERIENCIA.

Todos estos actores humanos y financieros se logró obtener en mínimas condiciones una mejor infraestructura y brindar a nuestros estudiantes un mejor ambiente escolar.

Destacamos la construcción de la oficina de la dirección, mejorar uno de los salones de clase, mejorar la casona (cocina, biblioteca y dormitorios) , los espacios externos y la construcción de la unidad sanitaria, entre otros

## 6. MEDIOS Y RECURSOS

En este año en reuniones con el Director, Docentes de la Sede, la Junta de Acción Comunal y el Consejo Directivo, nos hemos propuesto en mejorar con recursos de gratuidad, recurso FOME, donaciones de algunos miembros de la comunidad, donación de la Junta de Acción Comunal y una actividad desarrollada para recolectar fondos.

## 7. IMPACTO SOCIAL

Se mejoró el ambiente escolar, un lugar en mínimas condiciones, se observa mejor presencia

## 8. EVIDENCIAS

¿Cómo era anteriormente el lugar?







¿Cómo quedó actualmente?





